



PA 050625 Salzburg AIRportlauf wieder ein voller Erfolg

## 8. Salzburg AIRportlauf wieder ein voller Erfolg!

### 8. AIRportlauf am Salzburger Flughafen/ Zahlreiche Sportler schnürten die Laufschuhe für den guten Zweck/ Spende für „Betreutes Wohnen“ der Lebenshilfe Wals/ insgesamt 4078 Kilometer erlaufen

Heute, am Donnerstag, 5. Juni, wurde der Salzburg Airport wieder zur außergewöhnlichsten Laufstrecke der Stadt: Bereits zum achten Mal fand der beliebte AIRportlauf statt – mit einer großartigen Kulisse direkt neben der Start und Landebahn, hochmotivierten Teilnehmerinnen und Teilnehmern sowie bester Stimmung.

Rund 500 motivierte Läuferinnen und Läufer gingen an den Start – alleine oder im Team – und sammelten innerhalb einer Stunde so viele Kilometer wie möglich. Jeder einzelne gelaufene Kilometer wurde vom Flughafen versilbert und an das Projekt „Betreutes Wohnen“ der Lebenshilfe Wals gespendet. Zusätzlich floss auch die Hälfte der Startgelder in die Spende.

Die Läuferinnen und Läufer traten in Einzel- und Teamwertungen gegeneinander an – getrennt nach Männern, Frauen und Mixed-Teams. Auch die jüngsten Sportler waren mit Feuereifer dabei, bei der Kinderwertung zählte der Spaß am Laufen mehr als alles andere. Außerdem wurde der kreativste Team-Name prämiert – ein zusätzliches Highlight am Rande des Wettkampfes.

Insgesamt absolvierten die Athleten und Hobbysportler 4078 Kilometer. Die Lebenshilfe freute sich über einen Scheck in der Höhe von 13.500 Euro. Mit dem Erlös des heutigen AIRportlaufs werden Umbauarbeiten und Verbesserungen in der Einrichtung finanziert, die den Bewohnerinnen und Bewohnern ein noch angenehmeres und selbstbestimmteres Leben ermöglichen.

Das Mitlaufen hat sich in jedem Fall gelohnt: Einzigartige Kulisse, großartige Stimmung und ein wichtiger Beitrag für eine gute Sache!

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Event ermöglicht haben – und natürlich an alle Athletinnen und Athleten für ihren sportlichen Einsatz!



Alle Ergebnisse und Infos zum AIRportlauf gibt es hier:

[Laufen für den guten Zweck am Airport](#)

**Salzburg Airport W. A. Mozart**

**Abteilung Medien**

Alexander Klaus, Leiter Pressestelle  
Innsbrucker Bundesstraße 95  
5020 Salzburg

**Telefon**

+43 662 8580 150

**Mobil**

+43 6991 8580151

**Telefax**

+43 662 8580 555

**Email**

[presse@salzburg-airport.at](mailto:presse@salzburg-airport.at)

**SITA**

**SZGZXH**